



**Asamblea General  
Consejo de Seguridad**

Distr.  
GENERAL

A/40/181  
S/17041  
19 marzo 1985

ESPAÑOL  
ORIGINAL: INGLÉS

**ASAMBLEA GENERAL**

Cuadragésimo período de sesiones  
Temas 72, 73, 132, 133 y 138 de la lista  
preliminar\*

**EXAMEN DE LA APLICACION DE LA DECLARACION  
SOBRE EL FORTALECIMIENTO DE LA SEGURIDAD  
INTERNACIONAL**

**APLICACION DE LAS DISPOSICIONES DE  
SEGURIDAD COLECTIVA DE LA CARTA DE LAS  
NACIONES UNIDAS PARA EL MANTENIMIENTO DE  
LA PAZ Y LA SEGURIDAD INTERNACIONALES  
DESARROLLO Y FORTALECIMIENTO DE LA BUENA  
VECINDAD ENTRE ESTADOS**

**ARREGLO PACIFICO DE CONTROVERSIAS  
ENTRE ESTADOS**

**INFORME DEL COMITE AD HOC PARA LA ELABORACION  
DE UNA CONVENCION INTERNACIONAL CONTRA EL  
RECLUTAMIENTO, LA UTILIZACION, LA  
FINANCIACION Y EL ENTRENAMIENTO DE  
MERENARIOS**

**CONSEJO DE SEGURIDAD  
Cuadragésimo año**

Carta de fecha 18 de marzo de 1985 dirigida al Secretario General por  
el Representante Permanente del Afganistán ante las Naciones Unidas

Tengo el honor de informarle que el Encargado de Negocios de la Embajada del Pakistán en Kabul fue convocado al Ministerio de Relaciones Exteriores de la República Democrática del Afganistán el 16 de marzo de 1985, a las 11 horas, y que el funcionario encargado del Primer Departamento Político señaló a su atención lo siguiente:

Según la información proporcionada por las autoridades competentes de la República Democrática del Afganistán, los ataques armados y las provocaciones de las unidades militares afganas apostadas en la vecindad del Distrito de Barikot, provincia de Kunar, han aumentado recientemente en intensidad y extensión. Estas fuerzas han atacado constantemente al Distrito de Barikot

\* A/40/50 y Corr.1.

con armas pesadas, y a consecuencia de dichos ataques se ha producido la pérdida de numerosas vidas y bienes. Por ejemplo, a consecuencia de los ataques dirigidos contra la guarnición Barikot y distritos residenciales el 6 de marzo de 1985, una persona resultó muerta, dos hombres, ocho mujeres y un niño resultaron gravemente heridos y cinco residencias quedaron destruidas.

La República Democrática del Afganistán condena y deplora estas repetidas y constantes agresiones de las fuerzas pakistaníes, protesta enérgicamente al respecto ante el Gobierno del Pakistán y señala que las autoridades pakistaníes deben poner fin lo antes posible a dichas agresiones y provocaciones armadas contra la República Democrática del Afganistán. De no ser así, la pesada y grave responsabilidad que de ellas emana recaerá sobre las autoridades responsables del Pakistán.

Tengo además el honor de solicitar a Vuestra Excelencia que tome las medidas oportunas para que esta carta se distribuya como documento de la Asamblea General, en relación con los temas 72, 73, 132, 133 y 138 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(Firmado) M. Farid ZARIF  
Embajador  
Representante Permanente

-----

